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« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare i 
ministri della guerra e dell ' interno, per sa-
pere le ragioni che in alcune provincie -
f ra le quali quella di Cagliari - hanno osta-
colato l 'applicazione del decreto 9 dicem-
bre ultimo scorso, cagionando pregiudizio 
non tanto ai medici militari che dovevano 
essere rest i tui t i alle loro funzioni ci\ i l i . 
quanto alle pubbliche amministrazioni, e 
specialmente ai comuni rurali ai puali si 
aveva il dovere di sistemare il servizio sa-
nitario. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Dorè ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogale il 
ministro della guerra, per sapere se l'allon-
tanamento dalla prima linea - ora l imitato 
ai figli unici di madri vedove che abbiano 
oltrepassato i sessant 'anni - non creda op-
portuno estenderlo a t u t t i i figli unici di 
madre e padre vedovi essendovi, in t u t t i 
questi casi, eguali ragioni di giustizia e di 
interesse sociale. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Dorè ». 

<< I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il j 
ministro della guerra, per conoscere quali I 
mezzi creda di adot tare per modificare op- ; 
por tunamente e d'urgenza le vigenti dispo- • 
sizioni, allo scopo di concedere un numero 
maggiore di promozioni e part icolarmente j 
per accelerare la carriera agli a t tual i te- | 
nenti colonnelli eliminati dal servizio at-
tivo col grado di capitano, i quali, r ispetto ; 
ai loro colleghi del ruolo di milizia terri- • 
toriale (con pochi mesi di servizio e richia-
mati solamente durante il periodo della 
guerra) vengono a t rovarsi nei rappor t i di 
servizio in una condizione di evidente in- ; 
feriorità - essendo a questi ultimi con- I 
cesso l 'avanzamento illimitato - con grave j 
danno morale e conseguentemente anche i 
finanziario. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Vinaj ». 

« I l sottoscri t to chiède d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere quali 
opere siano state costruite o appa l ta te in 
Calabria a seguito della legge 7 aprile 1917, 
n. 601. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Di Francia ». 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro dell 'istruzione pubblica, per sapere 

se di f ronte al f a t to che i comuni che ot-
tennero l 'autonomia delle scuole in base 
alla legge Daneo-Credaro sono obbligati ora 
a sostenere maggiori spese in conseguenza 
dell 'applicazione dei decreti luogotenenziali 
relativi al l 'aumento dello stipendio e del 
caro-viveri al personale insegnante, non 
ritenga equo e necessario assicurare il rim-
borso dei nuovi oneri a tali comuni (ed in 
particolare a quelli piccoli impossibilitati 
a sopportare simili spese) e ciò per non 
obbligarli a gravare eccessivamente il bi-
lancio comunale nel qual caso l 'autonomia 
scolastica, che è conseguita come premio^ 
si risolverebbe in un danno grave per le 
finanze comunali. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Borromeo ». 

« Il sottoscrit to chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
ritenga giusto che il beneficio accordato con 
circolare 27f*venga esteso ai figli unici, che 
hanno la madre vedova, la quale pure non 
avendo raggiunti i 60 a,nni di età versi in 
grave condizione di salute. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Caporali ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare i 
ministri delle pensioni e della guerra, per 
sapere se e con quali provvedimenti inten-
dano fare in modo che le famiglie dei sol-
dati occupati negli stabilimenti abbiano sol-
lecitamente il ripristino del sussidio, quan-
do dett i soldati siano pagati con giornata 
r idot ta , per effetto della sospensione o della 
riduzione del lavoro negli stabilimenti ai 
quali sono addet t i . (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«• Belotti ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
trovi giusto ed opportuno che ormai sieno 
r isparmiati dai servizi di prima linea molti 
della classe del 1878 ora passati alla Milizia 
territoriale. L'interrogante chiede la risposta 
scritta. 

« Vinaj ». 

« II^ sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri della guerra e dell ' industria, com-
mercio e lavoro, per sapere se intendano 
concedere la dispensa o almeno l 'esonera-
zione dal servizio militare ai direttori di 
scuole professionali anche perchè il numero 


